

Provoca bloqueo de EE.UU. a Cuba serias afectaciones en el transporte automotor



La paralización de equipos y las limitaciones en el suministro de combustible son algunas de las afectaciones al Grupo Empresarial de Servicios de Transporte Automotor GEA. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 4 may (RHC) La paralización de equipos y las limitaciones en el suministro de combustible son algunas de las afectaciones al Grupo Empresarial de Servicios de Transporte Automotor GEA como consecuencia del bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba.

Juan Javiel Montesinos Llerena, director adjunto de esa Organización Superior de Dirección Empresarial, que agrupa a entidades de transportación de carga y pasaje por carretera, precisó que la agresiva política impide adquirir partes, piezas y agregados en países cercanos, por lo cual aumenta el costo de flete al tener que importarlos desde mercados más lejanos.

La carencia de recursos financieros para comprarlos incide en la obsolescencia del parque vehicular, cuya edad promedio es de 15 años, si bien algunos tienen tres décadas de explotación. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/256180-provoca-bloqueo-de-eeuu-a-cuba-serias-afectaciones-en-el-transporte-automotor>



Radio Habana Cuba